

A la comunidad universitaria

El H. Consejo Técnico de la FES Cuautitlán manifiesta que el comunicado emitido por este órgano colegiado el pasado viernes 14 de mayo tuvo como objetivos:

- Transmitir a la comunidad de la FES Cuautitlán la preocupación de que los tiempos que marca el calendario escolar, emitido por la administración central de la UNAM, son limitados para el cabal cumplimiento de los programas de estudio de cada una de las carreras que se imparten en nuestra Facultad.
- Propiciar la reflexión de los estudiantes para coadyuvar a la resolución del conflicto que mantiene detenidas las actividades académicas.

Cabe aclarar que el comunicado emitido por la Dirección del plantel el pasado 18 de mayo no fue elaborado, ni discutido por este órgano colegiado. No obstante, aunque siempre hemos manifestado nuestro respeto ante las decisiones de la comunidad universitaria de continuar con la suspensión de labores académicas, consideramos que es necesario encontrar una solución que nos permita retomar las clases para no afectar las actividades académicas del semestre 2022-1 que dependen de instancias externas a la UNAM (e.g., becas, movilidad, posgrado, etc.)

La Unidad de Administración Escolar de la FES Cuautitlán nos ha presentado la propuesta de modificación al calendario que permitiría la conclusión de las clases del semestre 2021-2 el 2 de julio y el inicio del semestre 2022-1 el 23 de agosto. El H. Consejo Técnico podría aprobar dicha propuesta una vez que se reanuden las clases y la dará a conocer a toda la comunidad en el momento oportuno.

Por otro lado, estaremos pendientes de que se realicen los ajustes por parte de la administración respecto al periodo de suspensión temporal y baja de asignaturas, de modo que se amplíe el tiempo para ejecutar estas acciones; asimismo, queda expresado el compromiso para coadyuvar mediante las comisiones de altas, bajas y cambios la apertura de grupos de las carreras que así lo requieran y la generación de estrategias para atender la saturación de los grupos que se tendrá, como resultado de dichas bajas o cambios.



UNAM
CUAUTITLÁN

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO
Facultad de Estudios Superiores Cuautitlán

Consideramos que si bien se ha dado respuesta a la mayoría de los puntos de los pliegos petitorios hechos al Consejo Técnico; hacemos un llamado para que todos aquellos que no se hayan concluido, sean atendidos mediante mesas de trabajo, que nos permitan reanudar las actividades académicas en breve.

Estamos convencidos de que el acercamiento al diálogo respetuoso y al trabajo conjunto de todos los académicos y estudiantes nos llevarán a resolver los problemas de nuestra Facultad, en el presente y en el futuro.

ATENTAMENTE
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

H. CONSEJO TÉCNICO

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, a 21 de mayo de 2021
Cuadragésima segunda sesión extraordinaria

COMUNICADO OFICIAL